Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Bujukai-Prüfungen in Börstingen

Am Samstag, den 30.01.2016 fanden die ersten Gürtelprüfungen in Börstingen statt. Es war sehr spannend, da es neben den Grüngurtprüfungen auch um das Prüfen vom Blau- und Braungurt ging.



Die Prüfer: Volker Hipp und Joachim Schaffrinna

Als erstes waren die Prüflinge zum Grüngurt an der Reihe. Arnold Jungel und Paul Schweizer zeigten ihr Prüfungsprogramm, dabei war die Vorbereitung der beiden und die regelmäßige Teilnahme an den Trainingseinheiten deutlich zu sehen.

Danach ging es weiter mit den Oberstufenprüfungen. Alexander Borck zeigte mal wieder super Techniken und alles was sonst noch so dazugehört. Auch die Aufgaben, die nicht im Prüfungsprogramm stehen, wurden mit Bravur gelöst. Somit steht dem Tragen des Blauen Gürtels nichts mehr im Weg!

Als nächster war Raphael Breining an der Reihe. Raphael macht schon seit 8 Jahren Bujukai und es gab keine Zeit, in der er sich eine Auszeit genehmigte. Das war deutlich zu erkennen. Raphael, der mit 10 Jahren eher ängstlich auf Angriffe reagierte, ist jetzt Träger des Braunen Gürtels und sein Weg ist noch lange nicht vorbei.



Von links: Raphael Breining, Alexander Borck, Arnold Jungel, Paul Schweizer

Eine klasse Prüfung, voller Motivation und auch neuen Ideen. Die Prüfer Volker Hipp (4.Dan) und Joachim

Schaffrinna (3.Dan) waren begeistert und Überreichten sehr gerne die neuen Graduierungen! Gratulation nochmal an alle Prüflinge für die tollen Leistungen. Und auch noch Danke an Mark Nägele für die Unterstützung als Prüfungspartner.

KQS-Lehrgang

Volker Hipp macht am 13.02.2016 eine Doppeleinheit, bei der es ausschließlich um Messerangriffe geht. Dabei steht das Gefühl, Angst und Atmung mehr im Fokus als Techniken. Gut zu wissen, was bei diesem Lehrgang gezeigt wird.

Besuchen Sie uns auch im Internet! Hier gibt es viele Fotogalerien von unseren Events! Für Fragen und Antworten über unseren Verein stehen wir jederzeit zur Verfügung.

www.bujukai.de